

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini dimaksudkan untuk mengkaji Pengaruh Pendistribusian Dana Zakat dalam Bentuk Beasiswa Baznas terhadap Prestasi Mahasiswa di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Berdasarkan analisis data yang telah dilakukan, maka kesimpulan yang diperoleh adalah :

1. Berdasarkan hasil dari uji t dengan dua sisi di dapat nilai t hitung sebesar 0.323. Sedangkan nilai t tabel dengan menggunakan taraf signifikansi 5%, dan derajat kebebasan atau $df = n-1 = 30-1 = 29$ adalah sebesar 2.045. Sehingga nilai t hitung $< t$ tabel ($0.323 < 2.045$) dan signifikansi $0,749 > \text{signifikansi } 0.05$. Hal ini menunjukkan bahwa tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara Pendistribusian Dana Zakat Dalam Bentuk Beasiswa Baznas terhadap Prestasi Mahasiswa di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
2. Hasil perhitungan koefisien determinasi didapat sebesar 0,456 ini berarti variasi variabel terikat prestasi mahasiswa sebesar 45.6%. Sehingga Pengaruh Pendistribusian Dana Zakat Dalam Bentuk Beasiswa Baznas Terhadap Prestasi Mahasiswa hanya sebesar 45.6%. Sedangkan sisanya ($100\%-45.6\%$), sebesar 54.4% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas maka penulis mengemukakan bebarapa saran yang kiranya dapat bermanfaat bagi penulis, lembaga pengelola dana beasiswa yaitu Badan Amil Zakat Kabupaten Serang Banten dan IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, sebagai berikut:

1. BAZNAS Kabupaten Serang

Kepada pihak pBadan Amil Zakat Nasional Kabupaten Serang Banten selaku pemilik kebijakan dengan adanya penelitian-penelitian ini dapat menjadi bahan kebijakan bagaimana pengawasan dan pengontrolan terhadap penerima beasiswa terkait berbagai hal terutama pendanaan yang bersifat krusial.

2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan meneliti lebih lanjut tentang faktor-faktor yang mempengaruhi minat belajar terhadap prestasi Mahasiswa.
3. Bagi akademisi agar dapat dijadikan sebagai kontribusi pemikiran terhadap perkembangan ilmu pengetahuan dan sebagai acuan dalam menganalisis Penyaluran dana beasiswa berprestasi.